



Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2013年3月31日  
発行者 NICE沼津国際交流協会  
(企画広報部会)  
所在地 沼津市御幸町16番1号  
(事務局) 沼津市役所市民協働課内  
☎055-934-4717  
Fax055-931-2606  
<http://www.nice-numazu.org/>



岳陽部会 春節祭 2月3日(日)

## 世界と、つながる 人と、つながる



ふれあい部会 国際スポーツ交流会 3月10日(日)

## 岳陽部会

## 第21回 春節祭

2月3日(日)午後、第一地区センターにて第21回春節祭が開催されました。市民の皆さんをはじめ中国からの実習生など約160名が参加し、楽しく交流しました。春節とは、旧暦の新年を祝う行事で、中国・韓国などでは家族が集まりお祝いする一大イベントです。

今回の春節祭は参加される方々が一緒に楽しめる企画にしました。また、フリーマーケットの売上金(22,506円)を日本赤十字社に寄付しました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



舞台では、お琴・二胡の演奏や、太極拳をみんなで体験！



友好都市岳陽市紹介のパネル展示



日本の歌と中国の歌をみんなで合唱！



日本の礼儀作法・世界の礼儀作法では、日本のお辞儀について身体を動かしながら実践！



年男と年女人達による節分の「豆まき」



体験コーナーでは、千代紙を使った雛人形の色紙と、紙バンドを使った箸置き作りに挑戦！

## ふれあい部会

## 国際スポーツ交流会

榎原 優子

恒例の国際スポーツ交流会が、3月10日(日)に勤労者体育センターで開催されました。当日は少し運動をすると汗ばむくらいの暖かい小春日和で、スポーツをするにはもってこいの陽気でした。今年の参加者は例年と少し年齢層が異なり、10代～30代の若い方たちの参加が多く、元気な交流会となりました。

今回の種目はAコートでドッジボール、バスケットボール、ユニホック、Bコートでバドミントン、ソフトボールバレー、バレーボール。



小学校でも人気のあるドッジボールは、現役の小学生に大人たちも混じって熱戦が繰り広げられました。大人は少々遠慮して子どもたちの活躍の場を提供してくれました。逃げるのが上手な中学生の女の子は、最後まで残りさすがでした。その後のバスケットボールは経験者が多く、その日に初めて会った人たちであるのにも関わらず、チームワークが良く両チームとも息の合ったプレーが続出しました。

Aコート最後の種目はユニホック。プラスチック製のスティックとボールを使ったホッケーですが、初心者でも楽しめるとあって、ボールを一生懸命追いかけながらも笑顔が絶えないゲームとなりました。



Bコートは誰でも気軽に楽しめるバドミントンとソフトボールバレー。初めて経験する参加者も指導者にしばらく教えてもらうと、ラリーができるようになりました。大人も子どもも年齢に関係なく楽しめるというのが、これらの種目の良いところでしょう。コートを広げてのバレーボールは、柔らかいボールを使用してゲームを行いました。最初は慣れない種目に戸惑いもあったようですが、最後の頃にはうまくレシーブ、トス、アタックのような形にまですることができました。



最後は8人9脚。誕生日順に3つのチームに分け対抗戦を行いました。今まで他の種目で交流を図ってきたので、初めて会う参加者同士でも見事にチームワークが生まれ「1、2、1、2」の掛け声とともに速いテンポでゴールしました。ゴールの嬉しさを分かち合えるのもスポーツの醍醐味と言えるでしょう。

スポーツで一緒に汗を流すことにより、参加者同士のコミュニケーションが図れ、意義ある一日とすることができます。ご参加いただいた皆様、ご協力いただいた沼津市体育協会の皆様、ありがとうございました。

## 国際理解教育部会

### 日本語を語る会 見学会

昨年11月17日(土)、12月1日(土)、沼津市立図書館4F第1・2講座室にて日本語を語る会の見学会が行われました。活動をより広く知つてもらうため、また、一緒に活動してくれる方を募集するための試みも、2回目になります。

前回この見学会に参加し部会員になった方が現在楽しく活動されています。今回も計12名の方が参加して下さり、その内5名の方が入会（1名は4月から）し現在講習中です。この見学会では、会の活動（勉強会や講習制度、スピーチコンテストなど）をはじめ、NICEの事業を説明し、協会の全体像を把握してもらいます。その後、レベル別にグループ分けして行われているレッスンを見学してもらいます。前回同様参加者の方々は積極的で勉強熱心な方ばかりで、多くの質問が出ました。もちろん毎週土曜日13:30~15:00に行われる日本語を語る会の見学はいつでも歓迎しますが、時間を取って説明できる見学会は継続していきたいと思います。

## カラマズー部会

### 沼津市・カラマズー市姉妹都市提携 50周年記念事業

#### 1. カラマズーフェア

市民文化交流のワークショップ開催・記念展示等を計画しています。

◆日時：平成25年7月21日(日) 10:00～15:00

◆会場：沼津市民文化センター

※国際フェア同時開催

#### 2. 50周年記念公演

沼津燐々ジャズオーケストラの演奏を中心にカラマズーのバンドとのコラボレーションを予定しています。

※ジャズバンド会場へ入場希望の方は整理券が必要です。

◆日時：平成25年7月21日(日) 15:30～17:30

◆会場：沼津市民文化センター 小ホール

※開催内容及び時間は変更となる場合があります。

#### 3. 50周年記念誌発行

沼津市とカラマズー市との交流の歴史を、記念誌にして発行します。

#### \*ホストファミリー募集\*

50人規模の大訪問団が来沼予定です。

是非ホストファミリーに御協力下さい。

◆期間：平成25年7月18日(木)～29日(月)

詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

## 企画広報部会

#### ●お知らせ●

#### 平成25年度

#### 沼津国際交流協会総会・懇親会

・日時：平成25年5月21日(火)

総会 18:30～19:20

懇親会 19:30～21:00

・会場：沼津リバーサイドホテル3F

総会 駿河の間

懇親会 香陵の間

※当日は受付にて25年度分の会費を納めることができますので、どうぞご利用下さい。

協会のホームページがリニューアルしました！

<http://www.nice-numazu.org/>

ホームページの会員登録をお願いします!!

登録希望者は各部会長へ連絡をして下さい。

また、どの部会へも所属していない方は事務局まで。

#### ●募集●

「広報ぬまづ」英語翻訳のお手伝いができる方を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

■事務局：沼津市役所市民協働課内

月～金 8:30～17:15（祝日除く）

TEL：(055) 934-4717

E-mail : info@nice-numazu.org